



- 公民館活動
- 生涯学習
- 文化振興
- 学校
- スポーツ

～地域で学び、活動する皆さんを応援します～

北秋田市教育委員会



お知らせ

令和5年度統合義務教育学校阿仁学園が
市内で唯一の“小規模特認校”となりました

小規模特認校とは、通学区（学区）に関係なく、市内のどこからでも児童生徒が通学することが可能な、少人数の特色ある取り組みを行っている学校です。

義務教育学校阿仁学園へ入学を希望する場合は、下記までお問い合わせください。

※学区外（阿仁地区以外）からの通学は、保護者の責任の下で行っていただきます。

※受け入れ人数に限りがあるため、希望に添えない場合があります。

◆阿仁学園の特徴

義務教育期間の連続した9年間の学びでは、小規模校のよさを活かします。

1年生から9年生、教職員、保護者、地域の方々が一となり、運動会や学校祭、自然体験などの活動に取り組みます。

きめ細かい指導や異学年との交流を通じて、積極性や自主性、協調性を育むとともに、ふるさと教育を推進することで、将来の地域を支える人材の育成に取り組みます。

◆今後の使用校舎

校舎改修工事のため、来年度は前期（1～6年）・後期（7～9年）課程を別校舎で過ごします。

【令和5年度】 前期課程：現 大阿仁小校舎 後期課程：現 阿仁中校舎

【令和6年度以降】 全課程：改修工事後の 現 阿仁合小校舎

☎ 学校教育課義務教育係 ☎62-6617

総合的な学習の時間に関する補助金 活用事業

☎ 学校教育課義務教育係 ☎62-6617

info:02

きらり★ と輝く各校の取り組みから

きらり★ 未来を切り拓く子どもたちの活動

北秋田市立小・中学校の「総合的な学習の時間」では、市からの「総合的な学習の時間に関する補助金」を活用し、校外学習、地域の人々との交流、伝統行事の体験など様々な活動を行っています。

これらの活動を通じて、ふるさとを愛し、ふるさとを支えようとする子どもたちの育成を図っています。

ここでは、各校の活動の様子をご紹介します。



▲6月15日 鷹巣小「ふるさと踊り練習会」



▲7月19日 米内沢小「竹あかり制作」



▲8月29日 合川小「合川小雅香 大根種植え」(成長を願うエール)

家庭でもできる！本格カレーに舌鼓

～合川のウチメシ。クッキング講座～

9月28日に合川公民館で定期講座「合川ウチメシ。クッキング講座」が行われ、受講生11人が参加しました。この講座は「季節の食材を取り入れて、簡単に美味しく、楽しく！」をコンセプトに毎月開催しています。

3回目を迎えるこの日は、講師の松井栄子さんの指導のもと、地元産のじゃがいもやにんにくなど季節の食材を使って本格カレーとサバのキーマカレーを作りました。同じカレーでもスパイス、材料による出来上がりの違いを体験した受講生は、驚いた様



▲季節の食材を使ったカレーを作る受講生
で「いい香り」「本格的で美味しい」などと感嘆の声を上げ、完成したカレーを五感で味わいました。

キャンドル作りを通じてSDGsを学ぶ！

～阿仁公民館「リメイクキャンドル講座」～

9月2日、阿仁公民館短期講座「リメイクキャンドル講座」が行われ、環境あきた県民フォーラムの佐藤郁子さんを講師に迎え、受講生7人が参加しました。

最初にSDGsについて学んだ後、リメイクキャンドルとボタニカルキャンドルを作りました。イベントなどで使われなくなったキャンドルを溶かし、口紅等で着色するリメイクキャンドル。今回は押し花を使用したボタニカルキャンドルも作り、会場では受講生が真剣な表情で取り組む姿が見られました。



▲キャンドル作りに挑戦する受講者
講座終了後には楽しかったなどの声が聞かれ、数多くの個性光る作品が出来ました。

「めざせ！花と笑顔いっぱい北秋田市」

～北秋田市花だんコンクール～

北秋田市花いっぱい運動推進協議会主催の「花だんコンクール」の現地審査が9月2日に行われ、応募のあった市内17か所の花だんを4人の審査員が巡回審査しました。

このコンクールは、花いっぱいの街づくり活動が地域を明るく元気にするとの想いから実施しているもので、地域の団体や学校および家庭で育てている花だんを募集しています。

今年は、14団体3個人から応募があり、花だんの設計や管理方法などについて、審査員と応募者が



▲花だんを審査する審査員
意見を交換しながら審査を行いました。

なお、今回の審査結果に基づき決定した各賞は、11月に行われる表彰式で受賞者へ授与されます。